

15.12.06

Emder Zeitung

Kurznachrichten

Parteien

Wie viele neue Straßen entstehen?

Emden. Die FDP-Fraktion möchte von der Stadt Emden wissen, wie viele neue Straße in dem Areal am Eisenbahndock (Neuer Delft) entstehen? Wie berichtet, soll dieses Gebiet bebaut werden. Die FDP möchte, dass die Straßen nach verdienten Emdener Persönlichkeiten benannt werden. Die Partei möchte Vorschläge ausarbeiten, die im Kulturausschuss beraten werden sollen, teilte der FDP-Fraktionsvorsitzende **Erich Bolinius** mit.